

間、年間360時間と規則により定めています。市内小中学校の時間外勤務は令和2年度月平均約46時間と、減少傾向です。②校務支援ソフトは令和元年から本格運用を始めしており、令和2年度の調査では74・5%の職員が時短に効果があったと回答



Q 生理用品を入手しにくいや
生理を恥ずかしいものと考える
「生理の貧困」の対応の一つとして
あれば見直し、転入者を呼び込む
ためのひとつの大きなツール
になるといつうことであれば、毎
間のノウハウも活用して充実して
いかなければいけないと考えています。



他県の取組事例

③スクールサポートスタッフの評価は。
④厳格に教職員の労働時間管理を行って教員の自主的活動が阻害され、学習指導に悪影響が出ないか。

A ①時間外勤務の上限を特別な言葉がない限り一ヶ月5時間と規定する。校務支援ソフト導入の評価は。

は年間を通して計画的に進めており、諸課題がある場合は柔軟に対応していますので教職員の労働時間管理による影響はない」と認識してこむ。

A 転入のモチベーションを高める、保育園の空き状況や幼稚園の預かり保育情報、学校や習い事といった文化スポーツ情報など、本市の魅力的な子育て教育の情報が市内外に届くことが重要と考えるが、市長の考えは、
定住移住先の決定には妻や子どもの意見も大きく影響し、文化レベルの高い地域が選ばれると考えます。習い事、学校、学童保育、幼稚園保育園などの情報は重要です。そういった観点から、市長の考え方には賛成です。

A 今 の 子どもた ちは思 つて い るよ り 生理 に ついてオープンに 会話 が で きる 状況 です。市内 小 中学校 で は、保健室 に 生理用 品を 備え、必 要に 応じて配 布して おり、児童生徒 の 気持 ちに 寄り 添つた 対応 に 努め て い ま す。



太陽クラブ
辻 英

桜直美 「代を呼び込もう」

(2)かかりつけ医での接種は検討しているか。
③市内経済の振興策として取り組まれるキャッシュレスボイント還元事業の概要は。

A ①接種を希望される高齢者の接種は7月末までに終わる予定です。16歳以上64歳以下の方は、7月上旬に予約と接種を開始し、1時間当たりの接種数のスピードアップを検討しています。市の接種は、16歳以上64歳以下の方の70%が利用されると想定しており、また企業や大学



やわらぎホールの集団接種会場

新型コロナウイルス感染症のパンデミックは、長期にわたり、子どもたちや若者の大切な日々が犠牲になってしまっている。早期のワクチン接種や経済対策、子どものケアなど、その出口戦略・復興戦略を進め、一刻も早く元の平穡な日常を取り戻すために、

ての暗黙接種、国県などの大規模接種を利用される方が一定数あると考えています。
②8月からは現役世代の接種が増えるため、平日を縮小し、週末の接種枠を拡大する予定です。平日枠の縮小を補完するため、かかりつけ医での接種を現在医師会と調整中です。

東近江市民クラブ 田井中丈三



東近江市民クラブ 西村 和恭

A 現行の都市計画制度は、本市のまちづくりを進めるにおいて表情にそぐわない部分があると感じています。提言について述べます。市計画の決定主体を市町村に線引きは廃止し、市町村が独自にゾーニングを設定」との提言をなされているが、見解は。

八日市地区の都市計画図